

亀の子クラブ

NPO 法人環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 270 2023年10月25日号

発行責任 亀の子隊事務局

川と海のクリーン大作戦・全国ふるさと清掃運動会

通算334回目の
西の浜クリーンアップ
2023年10月22日
参加者数 99名
ゴミの総重量 240Kg
キャップの数 772個



今回は、川と海のクリーン大作戦・全国ふるさと清掃運動会に連動しての活動でした。参加者は、三河港湾事務所とその関係企業・田原市保護司会・福江中学校ドリームの会をはじめ、想定以上の人数

での活動となりました。

工事中の風車の前での活動でしたが、工事関係者の交通整理などの協力で無事に活動できました。いろいろな人の協力・支援で活動ができています。感謝です。

10月7日 南三陸町物産展



9回目のチャリティ物産展。今年も田原文化会館図書館前で開催することができました。昨年よりも値が上がっている商品が多く、買取数を減らしました。しかし、田原福祉グローバル専門学校から学園祭で販売しますという協力の申し出があり、追加購入しました。結果、これまでの最高額の購入でした。

ただ、文化会館での販売では商品が売れ残ってしまいました。来年は完売できるようにもっと広報をしたいと思います。ありがとうございました。

10月14日 三河湾大感謝祭



はじめて田原市で開催されました。ブースが狭く、いつものような展示ができず苦勞しましたが、クイズラリーで周ってくる来場者さんたちに、西の浜のゴミの現状。愛知県の海の現状を伝えることができました。じっくり話を聞いてくれる人もいてよかったです。

田原市内（渥美半島）に生活する人たちが、ふるさとの海について、よりたくさんの方の関心をもってもらいたいですね。

10月21日 25周年記念イベント

6月から準備を進めてきた25周年イベントでした。400枚を超えるスライドを見てもらい、亀の子隊を始めた子どもたちの思いを感じてくれたことでしょうか。来賓として来ていただいた行政関係のみなさん、講演会講師の千頭先生をはじめ、みなさんに感謝します。ただ、予定していたスタッフが来られなくなり、始まる前からバタバタし、あいさつの時から出す予定だった右の表紙スライドを忘れてしまい、私のあいさつも来賓あいさつもバックは真っ白でした。情けない。残念。

